

Carabineros recibió a 182 aspirantes a oficiales, quienes ingresaron a la Institución

Con la ilusión de pertenecer a Carabineros de Chile, 182 aspirantes a oficiales, 122 hombres y 60 mujeres, junto con sus padres y apoderados, ingresaron a la Escuela del General Carlos Ibáñez Del Campo, ubicada en la comuna de Providencia para comenzar su formación, la que culminará en el año 2026, justo a las puertas del Centenario.

Uno a uno los y las aspirantes se iban despidiendo de sus familiares y amigos más cercanos, para comenzar este camino de cuatro años donde recibirán las enseñanzas y la doctrina necesaria para así ser parte del Carabinero del Centenario, ya que su periodo de formación comprende entre 2023-2026.

Anuncio Patrocinado



El discurso de bienvenida en el Anfiteatro, fue del General Inspector Marcelo Araya Zapata, quien como General Director (s), quien remarcó el sentido familiar que tiene esta fecha. "Sin duda, este es un día que quedará marcado en los nuevos aspirantes, es una tradición que se traspa de generación en generación, volver a sentir ese primer día. Los que ya hace más de tres décadas, volvemos a recordar aquel momento. El ambiente familiar en esta etapa es fundamental para el crecimiento y formación de nuestros futuros oficiales. En nombre del General Director, Ricardo Yáñez Reveco, les envió un saludo afectuoso a cada uno y una de los aspirantes y agradecer el esfuerzo de cada familia por pertenecer a esta gran Institución que avanza a pasos agigantados a sus 100 años, el próximo año 2027", expresó Araya.

Carabineros recibió a 182 aspirantes a oficiales, quienes ingresaron a la Institución

Para las familias presentes es un gran orgullo que sus hijos formen desde hoy las filas de Carabineros de Chile. “Bien emotivas las palabras del General Araya, se refirió bastante a las familias y nos deja tranquilos con la experiencia que mi hijo va a tener en su carrera profesional”, dijo Arturo Espinoza, quien fue a dejar a su hijo a la Escuela de Carabineros.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La madre, en tanto, Magdalena Colombre, se mostró orgullosa de su hijo y les deseó éxito a todos los oficiales que ingresaron, “ya que es la carrera que eligieron y nosotros como padres debemos apoyarlos y estar con ellos hasta que salgan a la calle a vestir el uniforme y ayudar a la comunidad”.

y tú, ¿qué opinas?